



Dénonciations frauduleuse

Par **webrik**, le **26/03/2013** à **19:13**

Bonsoir,

J'ai reçu de deux amendes de stationnement surtaxée du ministère public à mon nom avec l'immatriculation d'un véhicule de mon ancien employeur.

Je ne travaille plus dans cette entreprise depuis plus d'un an, mon employeur m'a dénoncé mais ce véhicule était utilisé par plusieurs personnes y compris lui-même.

Je pense qu'il a mis cela sur mon dos par facilité et peut être pour venger de moi (nous ne sommes pas partis en très bon termes).

Que dois-je faire pour contester cette amende donc je suis certain à 90% qu'elles n'ont pas été commises par moi.

Dois-je écrire ? Comment expliquer cela au ministère public ?

Merci d'avance pour vos réponses.

Eric